

Desarrollan jornada de lucha antiepidémica en Nicaragua



Managua, 8 may (RHC) Una jornada especial de lucha antiepidémica se realiza en Nicaragua, enfocada en combatir al mosquito *Aedes Aegypti*, transmisor del dengue, Chikungunya y el Zika.

Trabajadores del Ministerio de Salud, los Gabinetes de Familia, compuestos por los vecinos en cada comunidad y miembros de la Juventud Sandinista, dialogaron con los ciudadanos en visitas de casa en casa, para sensibilizar en torno a la necesidad de prevenir esas enfermedades.

Otras iniciativas impulsadas en este contexto y destinadas a contrarrestar la expansión de los tres padecimientos resultan la fumigación, la limpieza de predios baldíos, parques, espacios públicos y tragantes, entre otros sitios proclives para el desarrollo del vector.

El Gobierno decretó alerta epidemiológica en todo el país ante el aumento de casos de Dengue y Zika, a partir del inicio temprano de las lluvias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/92831-desarrollan-jornada-de-lucha-antiepidemica-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba